

Nachruf für Maria Liebenspacher

Liebe Angehörige, liebe Trauergäste, liebe Mitglieder des VdK,

heute nehmen wir Abschied von Maria Liebenspacher, einer bemerkenswerten Frau, die uns kurz vor ihrem 105. Geburtstag verlassen hat.

Seit 1988 war sie Mitglied in unserem VdK-Ortsverband – eine beeindruckend lange Zeit, in der sie mit großem Interesse und herzlicher Verbundenheit unser Vereinsleben begleitet hat. Ihr außergewöhnliches Engagement wurde bereits gewürdigt, doch es war vor allem ihre herzliche Art, die uns in Erinnerung bleiben wird.

Maria war immer interessiert daran, was im Ortsverband geschah. Sie verfolgte unser Tun mit wacher Neugier und ließ es sich nie nehmen, einen Gruß an die Mitglieder zu übermitteln – ein Zeichen ihrer tiefen Verbundenheit mit unserer Gemeinschaft.

Wir verlieren mit ihr nicht nur ein geschätztes Mitglied, sondern einen Menschen, der mit seiner warmherzigen Art Spuren in unseren Herzen hinterlassen hat. Ihre freundlichen Worte, ihre Zugewandtheit und ihr Interesse an uns allen werden uns fehlen.

Unser Mitgefühl gilt ihren Angehörigen. Möge die Erinnerung an Maria uns Trost spenden und uns daran erinnern, wie wertvoll Gemeinschaft und Zusammenhalt sind – Werte, die ihr stets am Herzen lagen.

Ruhe in Frieden, liebe Maria. Du bleibst unvergessen.

Gezeichnet Volker Rothley

Ortsverbandsvorsitzender